

令和2年度学校だより

WE LOVE 四郷小

令和3年2月24日

豊田市立四郷小学校

2月号 No.10

文責 校長 丹下 浩

年度末を迎えました

今年度も残すところひと月になりました。心配されたコロナウイルスの感染拡大もピークを過ぎ、少し収まってきました。最後の行事となる3月19日の卒業式を無事に終え、新年度を迎えたいと願うばかりです。

さて、2月18日の中日新聞に小中学校の学習の遅れに関する記事が載っていました。長い一斉休校により学習の遅れが心配されましたが、本校については行事の縮小や見直し、夏休みの短縮、日課の工夫による授業時間の確保などにより、主要教科（国算社理）については、全学年遅れを取り戻せる見込みです。また、コロナの感染予防のため見合わせた音楽の合唱や家庭科の調理実習は次年度に繰り越して行う予定です。先月実施した学力テストの結果が3月中旬ごろには届く予定で、個票も配付いたします。結果をしっかりと分析し、定着が不十分な内容の復習に力を入れていきたいと思えます。

卒業プロジェクト、スタート

卒業を間近に控えた6年生のプロジェクト活動が先月から始まっています。毎年恒例の活動で、感謝の心で清掃や奉仕活動などを計画し、進めてくれています。コロナの影響で、今年は活動内容が絞られますが、学校や下級生のために一生懸命に取り組んでくれる卒業生に感謝の気持ちで一杯です。



<1/27 6年プロジェクト活動>

令和3年度に校庭の遊具が入れ替わります

遊具の安全基準が見直しされ、豊田市の小学校の遊具の入れ替えが今後3年かけて行われることになりました。本校では令和3年度に計画されています。老朽化もあり、新しい安全基準に満たない遊具は撤去されることになりました。子どもたちに人気の高いものも対象になります。残念ですが深いご理解をよろしくお願いいたします。なお、運動場南西側の築山については、いち早く3月中に撤去される見通しです。